



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL OCCIDENTAL

09/08/2022

REGIONAL



Gobernador atiende a defraudados por el empresario Luis Osvaldo N

El Gobernador del Estado, Enrique Alfaro Ramírez, recibió una comisión de las personas que fueron defraudadas por Luis Osvaldo N, quien se quitó la vida el sábado cuando iba a ser detenido por agentes de la Fiscalía en su casa en el fraccionamiento Virreyes de Zapopan. El mandatario estatal aclaró que el problema es entre particulares, pero que ayudarán a los afectados para buscar la forma en que puedan recuperar su dinero.

<https://www.eloccidental.com.mx/policiaca/gobernador-atiende-a-defraudados-por-el-empresario-luis-osvaldo-n.-8707835.html>